

Eichenbühls Friedhofsmauer bald wieder aufgebaut

EICHENBÜHL. Die Sanierung der Eichenbühler Friedhofsmauer sei seit langem unumgänglich, erläuterte Bürgermeister Günter Winkler in der Gemeinderatssitzung am Mittwoch.

Durch das Entfernen des Efeus sei die ganze Tragweite der bauchigen und somit extrem Einsturz gefährdenden Mauer erst sichtbar geworden. Nachdem der Bereich gesperrt worden sei, habe fachkundiges Personal die Steine abgetragen und bereits wieder damit begonnen, die Mauer aufzubauen.

hack / Foto: Helga Ackermann